

FEP incorpora a su estructura interna la figura de un gerente

Medida acordada por unanimidad entre los integrantes de la Junta Directiva de la patronal prieguense

Redacción

Miércoles 19 de octubre de 2011 - 13:06



La junta directiva de la Federación Empresarial de Priego y Comarca ha aprobado la incorporación a la estructura interna de la patronal de la figura de un gerente, que comenzará a prestar sus servicios de manera inmediata.

El acuerdo, adoptado en el transcurso de la sesión de carácter ordinario celebrada el pasado lunes, 17 de octubre, y que supone un nuevo paso en la política emprendida por la nueva directiva de FEP, contó con la unanimidad de todos los asistentes a la citada

sesión.

El objetivo de esta medida, según ha apuntado el presidente de FEP, Juan Manuel Luque Valverde, es dar respuesta a uno de los principales “motivos de ser” de la patronal prieguense, que no es otro que el fomento de la iniciativa privada y el desarrollo económico y social de la comarca. Para ello, a partir de breves fechas se contará con la figura de un gerente que, bajo las directrices marcadas por la Junta Directiva, será el encargado de poner en marcha los proyectos e iniciativas en las que trabaja la FEP, puesto que será desempeñado por Juan Manuel Ruiz López, que hasta la fecha ostentaba la Secretaría de la patronal.